



御所の風

2学期もぐんぐん成長しました！！

1学期に引き続き、コロナの影響を受けながら、それでも子供達は、様々な活動を工夫しながら、日々の学習や学習発表会などの行事に取り組み、そのたびに大きな成長を見せてくれました。107人全員が、コロナに負けず、それぞれの目標に向かって頑張りを見せた89日間でした。とても頼もしい御所っ子たちです！！



終業式では、1・3・5年生の代表が2学期の頑張りと冬休みの楽しみや頑張りたいことを堂々と発表しました。今回の冬休みは、いつもと違う冬休みになるかもしれませんが、健康第一で、事故なく充実した冬休みとなりますように。

終業式 代表の言葉から《2学期の頑張り、冬休みの楽しみ、3学期頑張りたいこと等》(要約)

【1年 廣瀬 雅季さん】

- ・楽しかったことは、5年生と行った遠足でした。一緒に豚汁を食べたり、川遊びをしたりしました。うれしかったことは、マラソン大会であきらめないうで走って2位を取ったことです。頑張ったことは、算数の計算カードです。家でもいっぱい練習して合格できました。
- ・僕は、冷たくてきれいなので雪が大好きです。冬休みは、雪遊びやスキーをたくさんやりたいです。

【3年 上野ひなたさん】

- ・一つ目の思い出は学習発表会です。大きな踊り、大きな声を意識して頑張りました。二つ目はなわとび集会です。はじめは引っかかっていたけど、頑張って練習して上手に跳べるようになりました。頑張ったことはローマ字です。こつこつと練習して今ではすらすら書けるようになりました。人前で堂々と話すことがあまりできませんでした。授業中の発表を頑張り、自信をつけていきたいです。
- ・冬休みに頑張ることは、運動と宿題です。冬は寒くなりますが頑張って体力をつけたいです。宿題は計画的に進めて、余裕をもって3学期を迎えたいです。

【5年 高藤 陽菜さん】

- ・自分が成長したなと思うことが4つあります。1つ目は、人に平等に接することができるようになりました。相手の人の良さやすごいところを考えるようになったら話しにくい、という気持ちがなくなってきました。2つ目は物事を面倒くさいと思わなくなってきました。面倒くさいと思わずにやってみることが大切だと思いました。これからも挑戦することの楽しさや発見があるということを忘れずに挑戦していきたいです。3つ目は、感想を伝えることです。自分が感想を伝えることで相手が笑顔になってくれることに気が付き、素敵なことだと思いました。4つ目はあいさつです。児童会として、朝のあいさつ運動をしていくうちにあいさつすることの気持ちよさを感じることができるようになりました。さらにあいさつが響く学校になるようにリードしていきたいです。
- ・課題は、説明力です。冬休みに復習などをしっかりして説明する練習をして3学期を迎えたいです。
- ・3学期は短いですが5年生にとっては、最高学年になるための準備をする大切な期間です。5年生19人みんなが学級目標「優助輝(ゆたか)」を目指し、全校のお手本となる6年生になるための準備をしたいと思います。

< 2学期の活動 スナップ写真！ >



1年 御所保育園訪問



2年 盛岡動物公園見学



3年 歴史民俗資料館見学



4年 キャップハンディ体験



5年 被災地訪問
(陸前高田市 津波伝承館)



6年 租税教室
(1億円の重さを体験)



たんぼぼ・ひまわり
生活単元 (盛岡市内見学)

地域との交流を考える

本校の教育活動の特色として、地域を知り、地域を大切にすることを育む教育を重点としていることは以前からお伝えしていた通りですが、今年は、コロナの影響で、地域にある各施設への訪問ができない状況となり、頭を悩ませていました。そこで、訪問できないのであれば、地域にある各施設の方に来ていただいてゲストティーチャーとして子供たちに様々なことを教えていただこうと考え、11月25日に6年生が「日赤鶯鳴荘」「うぐいすの郷」の職員の方々をお呼びして、たくさんのことを学習しました。

下の感想は、子供達の学習後の感想です。

お忙しい中、介護の仕事について詳しく教えてくださいありがとうございました。入居者の方の元気な状態を維持するために、自分のできる限りのことを一生懸命していると聞き、人の役に立つということはどのような意味なのか学ぶことができました。今後私は、普段の生活の中で困っている人がいたら助けるなど今の自分にできることを探して、人の役に立てたいようにがんばりたいです。

6年 三河 舞夏

この前は、うぐいすの郷のことを教えてくださいありがとうございました。はじめは、高齢者の方と障害者の方の介護の違いが具体的に分からなかったけど、ビデオを見せていただいたり、体験したりすることを通して違いが分かるようになりました。今回の学習を通して障害者の方がしゃべることができず、目を見て会話をしていることが分かりました。これからは周りの人を大切にして生活していきたいです。

6年 高橋 琉音萌



車いすの方の介助の仕方を体験する6年生

活動が制約される中であっても子供たちは、価値ある“気づき”を得ることができていました。この学習の後、子供達は各施設に入居されている方々に、自分たちができることは何かを話し合い、手作りのプレゼントを作成し、高齢者の方、障害者の方々に喜んでもらおうと決めたようです。本当に素敵な子供達です。

1月の行事予定

学校の様子は、学校ホームページでも紹介しています！

1	金		16	土	
2	土		17	日	冬休み
3	日		18	月	安全点検
4	月		19	火	3学期始業式 下校指導 <u>給食なし 12:00 下校</u>
5	火		20	水	登校指導① 給食開始 身体測定 1年
6	水	冬 休 み	21	木	薬物乱用防止教室6年 身体測定 2年
7	木		22	金	登校指導② 身体測定 3年
8	金		23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	冬休み作品展 (～28日まで) 身体測定 4年
11	月	成人の日	26	火	集金日 身体測定 5年
12	火		27	水	児童朝会 がん教育 6年
13	水		28	木	身体測定 6年
14	木		29	金	新入生体験入学 <u>給食なし</u> <u>1～3年 12:15 下校 4～6年 弁当 15:40 下校</u>
15	金		30	土	
			31	日	

